REPORTAJE

¿Quién es el auténtico animal?

La asociación protectora Aspac recibe en los diez últimos días una inasumible cantidad de animales con síntomas de maltrato

Más de 20 socios se han dado de baja en los últimos meses por la crisis y la protectora denuncia su grave situación económica

CASTELLON

La Asociación Protectora de Animales de Castellón (Aspac) ha llegado a su límite. La cantidad de animales recibidos en mal estado durante estos diez últimos días ha desbordado los medios de los que dispone la entidad. Y es que, si bien el número de mascotas que reciben no ha aumentado notablemente, se ha percibido un empeoramiento en el estado en que estos animales han de ser asistidos. "Probablemente se deba a que los dueños no tienen dinero para curarlos y mantenerlos, como podría ser el caso de Kay", alerta la presidenta de Aspac, Lorena Manrique, quien insiste en que "la gente ha de entender que la responsabilidad que se contrae con el animal es siem-

pre hasta el final". Actualmente, la protectora mantiene suscritos casi 220 socios. Sin embargo, los tratamientos y operaciones como los que requiere Madona, por la necrosis que presentaba en las patas delanteras al haber sido oprimidas con una goma de forma intencionada, hace que la cantidad aportada por los socios sea insuficiente y, por salvar su vida, se vean obligados incluso a endeudarse.

La solución no se vislumbra: un futuro mejor pasa inadvertido frente a los ojos de quienes auguran ya el destino final. Han sido ya casi 30 socios los que se han dado de baja en los últimos meses, asegurando haber apurado la decisión por la crisis y, en esta tesitura. la asociación avanza que "no podremos aguantar mucho más así y, si no se soluciona este vacío económico, quizá nos veamos forzados al cierre temporal", lamenta Manrique. =



últimos animales rescatados



'BREX' Y 'PAX'

La unidad de Protección Medioambiental y Bienestar Animal (Uproma) de la Policía Local de Castellón salvó a estos animales de una finca. Su dueño conocía la situación de ambos perros: extrema delgadez, pérdida de pelo, heridas y 'Brex', con un tumor en una pata.



KAY

Recogido en la Ribera de Ca-'Kay' vivía en la calle con el pleno conocimiento de su dueño. Sin embargo, lo más sorprendente eran sus condiciones: una prótesis procedente de una antiqua cirugía había perforado la pata del animal hasta salirse del interior.



GATA

Esta gata, rescatada por el Uproma con la colaboración de Aspac, permaneció encerrada

en un cuarto de limpieza, durante cuatro días, sin comida ni agua, junto a sus 5 cachorros. Alguien había atado un cordel alrededor del cuerpo de la felina hasta incrustarse en su pecho.



'MADONA'

Rescatada en Nules, 'Madona' presentaba dos gomas inexplicables en sus patas de-

lanteras. Tal era la presión que ejercían estas que estrangularon la circulación sanguínea hasta provocarle una necrosis con pérdida de piel y músculo; solo le quedan los huesos.



CACHORROS

Apenas tenían cuatro días de vida cuando varios cachorros de gato fueron tirados a

una papelera urbana. Uproma rescató esta camada entre la multitud de residuos que contenía la basura, que había sido arrojada al nacer con toda intención y conocimiento.